



心ひとつに

美郷町立美郷中学校
令和5年10月27日
文責：西鳥羽



* 本校ホームページ→

それぞれの秋

秋は、「○○の秋」と表現されることが多く、様々な活動に適した季節と言えます。本校でも、様々な教育活動で実りの秋を迎えています。

学びの秋

26日、本校は大曲仙北教育研究会道徳教育研究大会の会場校として、授業を公開しました。郡内の100人近い小中学校の先生方の来校となったために、通常の教室ではなく、1年2組は視聴覚室、3年3組は体育館での授業となりました。



1年2組は、地球上の全ての生き物に共通している「命」について考える内容でした。学びをとおして、生命の尊さについての考えを深め、自他の生命を尊重しようとする気持ちの高まりが感じられました。

3年3組は、「臓器提供意志カード」を巡る家族それぞれの意見や考えが書かれた資料をとおして、それぞれの立場を理解した上で、かけがえのない生命を尊重することの大切さについて考えを深めていました。

どちらの学級も、たくさんの先生方に囲まれても、普段通りに学習に集中できました。参観した先生方から、たいへん素晴らしかったとのお褒めの言葉をいただいています。



食欲の秋

19日、時折雨が降る不安定な天候でしたが、なべっこを開始するやいなやお日様が顔を出し、絶好の「なべっこ日和」となりました。晴天の下で、各学年ごと

に分かれ、思い思いの鍋料理に舌鼓を打っていました。



スポーツの秋



校内マラソン・駅伝大会を19日の午前中に実施しました。全員が、マラソンか駅伝のどちらかの種目に出場しました。歯を食いしばりながらも、全力で走る姿と、互いに応援し合う微笑ましい姿が交差する素晴らしい時間となりました。走る前の緊張した面持ちと、走り終わった後の成就感に満ちた安堵した表情が印象的でした。

美郷町新人駅伝

* 24日に開催

【男子】 Aチーム 1位 Bチーム 10位
区間賞 3区 ○○○○ 4区 ○○○○
 5区 ○○○○ 6区 ○○○○

【女子】 Aチーム 1位 Bチーム 7位
区間賞 4区 ○○○○

(男子19チーム、女子18チームが出場)